
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer informações quanto a regularização dos vendedores ambulantes.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que os vendedores ambulantes instalados em vários pontos de nossa cidade, tem
procurado este vereador para poderem se legalizar.

O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto  regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre informações quanto a regularização
dos vendedores ambulantes.

Com  o  alvo  de  reconhecer  a  garra  e  determinação  de  todos  os  vendedores
ambulantes da nossa cidade, por intermédio de aplausos no que diz respeito aos seus esforços
ao levarem sustento aos seus lares. São trabalhadores dignos dos nossos reconhecimentos,
mais sobre tudo de apelar a administração municipal, para que realize estudos objetivando a
emissão  de  novas  licenças  para  os  empreendedores  de  rua  e,  como  efeito,  a  devida
regularização da atuação desses trabalhadores.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 12 de abril de 2022.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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